

ABSTRAK

Abdul Jabar. Konsep Pendidikan Akhlak dalam Al-Qur'an Surat An-Nur Ayat 31 (Analisis Ilmu Pendidikan Islam).

Pendidikan akhlak merupakan sebuah upaya menumbuh kembangkan karakter, norma, serta tingkah laku yang sesuai dengan apa yang sudah diwariskan dan sudah diajarkan oleh Nabi Muhammad dan yang tertuang dalam pedoman kehidupan manusia yakni Al-Qur'an. Karena pendidikan akhlak merupakan salah satu upaya, maka dalam hal ini untuk mendapatkan upaya tersebut berdirilah sebuah sekolah yang mana berfungsi dan bertugas agar terlaksananya salah satu upaya penanaman dan pengembangan karakter seseorang. Beberapa upaya tersebut ada dalam pendidikan formal, informal, dan non-formal.

Al-Qur'an yang mana sebagai sumber dan pedoman hidup manusia secara umum didalamnya tertuang sebuah dasar yang mendasari akan pentingnya sebuah pendidikan akhlak. Bukan hanya sebagai sebuah dasar dari pendidikan akhlak, Al-Qur'an juga mengajarkan manusia tentang bagaimana berakhlak yang sesuai dan benar seperti yang tertuang dalam Surat An-Nur Ayat 31. Dan sudah barang tentu ke-relevan-annya pendidikan akhlak yang tertuang dalam Al-Qur'an. Maka karena begitu relevan-nya pendidikan akhlak yang ada dalam Al-Qur'an khususnya Surat An-Nur Ayat 31, penulis mengambil judul penelitian Konsep Pendidikan Akhlak dalam Al-Qur'an Surat An-Nur Ayat 31 (Analisis Ilmu Pendidikan Islam) untuk diteliti. Judul penelitian ini merupakan judul penelitian untuk penelitian kualitatif, dan untuk mendapatkan hasil dari penelitian kualitatif maka dibutuhkan metode dan teknik agar hasil penelitian itu tercapai. Dalam penelitian yang peneliti teliti ini, peneliti menggunakan metode riset perpustakaan atau yang dikenal oleh orang Inggris dengan sebutan *library reseach* dan tehnik *analisis* deskriptif kualitatif. Dalam mendapatkan hasil ini, peneliti memiliki dua sumber untuk digunakan. Sumber pertama yakni sumber *primer* (Al-Qur'an khususnya Surat An-Nur ayat 31) dan sumber ke-dua yakni sumber *sekunder* atau sumber penunjang dari sumber *primer* (buku terkait untuk menunjang penelitian, seperti: buku pendidikan akhlak, kitab tafsir dan buku terkait lainnya.

Penelitian ini pada dasarnya bertujuan untuk: *Pertama*, mengetahui tafsiran Al-Qur'an Surat an-nur ayat 31. *Ke-dua*, mengetahui konsep pendidikan ahlak dalam Al-Qur'an Surat an-nur ayat 31. *Ke-tiga*, mengetahui perspektif ilmu pendidikan Islam akan pendidikan ahlak yang dalam Q.S An-Nur ayat 31. *Ke-empat*, mengetahui relevansi Q.S An-Nur ayat 31 dengan etika berpakaian dalam Islam.

Dari penelitian yang penulis teliti, maka penulis mendapatkan hasilnya sebagai berikut: penulis mendapatkan penafsiran mengenai Al-Qur'an Surat AN-Nur Ayat 31 dari kitab tafsir Ibnu Katsir, tafsir al-Azhar, tafsir al-Wasith dan tafsir al-Misbah. Kedua Al-Qur'an Surat An-Nur ayat 31 ini memiliki konsep pendidikan akhlak mengenai akhlak menjaga pandangan, akhlak memelihara kemaluan dan pendidikan akhlak yang dikhususkan kepada kaum wanita yakni perintah untuk menutup aurat hingga adanya, larangan *tabarruj* kepada selain muhrimnya. Ketiga, pendidikan Islam teramat sejalan dengan konsep pendidikan akhlak yang tertuang dalam Al-Qur'an Surat An-Nur ayat 31 itu, mungkin karena dasar dari kedua hal itu sama yakni Al-Qur'an. Ke-empat, jika kita lihat secara khusus mengenai etika berpakaian dalam Islam maka Al-Qur'an Surat An-Nur Ayat 31 yang juga membicarakan etika berpakaian untuk perempuan khususnya memiliki relevansi yang sempurna karena memiliki tujuan sama yakni menjaga kehormatan dari perbuatan maksiat.

Kata kunci: Pendidikan, Akhlak, Al-Qur'an, Surat An-Nur 31.